

Entrevista sobre el Fundador del Opus Dei

Entrevista de Cesare Cavalleri a Álvaro del Portillo sobre la vida y la personalidad de San Josemaría, fundador del Opus Dei. Libro publicado por Ediciones Riap en 1992.

01/04/2015

A lo largo de una extensa conversación con el periodista Cesare Cavalleri, Mons. Álvaro del Portillo plasma la extraordinaria

personalidad de san Josemaría Escrivá de Balaguer, aportando nuevos datos, recuerdos y anécdotas.

El testimonio de este testigo excepcional, que vivió durante cuarenta años junto al fundador del Opus Dei, muestra su trascendencia eclesial, su cercanía y sencillez en la vida cotidiana y, entre otras muchas cosas, su ejemplar empeño apostólico para extender la llamada universal a la santidad.

Mons. Álvaro del Portillo (1914-1994) fue el más íntimo colaborador del fundador del Opus Dei, y su primer sucesor. Doctor Ingeniero de Caminos, en Filosofía y en Derecho Canónico, desempeñó un papel relevante en el Concilio Vaticano II y fue consultor de diversas Congregaciones de la Curia.

Nombrado prelado del Opus Dei por Juan Pablo II, ordenado obispo y beatificado en 2014.

Cesare Cavalleri (Treviglio, 1936) es periodista, crítico literario y director de Edizioni Ares (Milán) y de Studi Cattolici. Es columnista del diario Avvenire.

Agradecimiento del autor

1. Hijo de la Iglesia
2. Ciudadanos de las dos ciudades
3. Cómo era el Padre
4. Su formación
5. El Fundador
6. Familia y milicia
7. Medios y obstáculos
8. Rasgos de la vida interior
9. El Pan y la Palabra
10. Devociones

11 Virtudes heroicas

12. Fama de santidad

13. El 26 de junio de 1975

- Libro editado por Ediciones Rialp:
enlace para adquirirlo en papel o en
formato digital.

Cesare Cavalleri

Ediciones Rialp

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-pe/article/entrevista-
sobre-el-fundador-del-opus-dei/](https://opusdei.org/es-pe/article/entrevista-sobre-el-fundador-del-opus-dei/)
(21/01/2026)